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Kurztitel

Sanierung Tonschacht

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

Wann wird mit der Sanierung des „Tonschachtes“ begonnen? Dies wurde schon vor langer Zeit 

beschlossen und der Platz verkommt weiterhin. Gibt es schon zeitliche Vorstellungen? 

Mannschaften haben den Spielbetrieb dort schon aufgegeben, weil es nicht mehr zumutbar ist, dort 

Fußball zu spielen oder anderen Sport zu betreiben. Ich möchte hier nicht weiter auf die Tradition 

der ältesten Sportanlage der Stadt eingehen.

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung er Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme 

mit zeitlicher Terminisierung vor allem, im Interesse der Bürgerinnen und Bürger aus Westerhüsen 

(Magdeburg).
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